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Pierre de Construction Spirituelle N°36 

 

  

I Pierre 2 :7,  ‘‘L'honneur est donc pour vous, qui croyez. Mais, pour les 

incrédules, la pierre qu'ont rejetée ceux qui bâtissaient, est 

devenue la principale de l'angle, et une pierre d'achoppement et un 

rocher de scandale.’’ 

Ecoutez ce que le Prophète de Dieu dit à ce sujet :                                                                            

Maintenant voici notre Point triomphal, d’une importance capitale, sur le Baptême du 

Saint-Esprit.  

Galates 4 : 4-7 : “Mais, lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé Son Fils, 

né d’une femme, né sous la loi, afin qu’Il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous 

reçussions l’adoption des fils. Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans vos cœurs 

l’Esprit de Son Fils, lequel crie : Abba ! Père ! Ainsi tu n’es plus esclave, mais fils ; et si tu es 

fils, tu es aussi héritier de Dieu par Christ.”  

       C’est cela. Jésus-Christ est venu, Il est mort sur la croix, et Il a accompli la Rédemption 

(le retour au propriétaire originel par achat, en payant le prix), et nous a ainsi placés comme 

fils. Il n’a pas fait de nous des fils, car nous étions déjà Ses fils, mais Il nous a placés 

comme fils ; car, tant que nous étions dans le monde, dans la chair (Rom. 8 : 5-9), nous ne 

pouvions pas être reconnus comme Ses fils. Le diable nous gardait captifs. Pourtant, nous 

étions quand même des fils. Et écoutez ceci : Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé 

dans vos cœurs l’Esprit de Son Fils, par lequel vous criez : Père ! Père !” Sur qui le Saint-

Esprit est-il descendu à la Pentecôte ? Sur des Fils. À Corinthe ? Sur des Fils, pendant qu’ils 

entendaient la Parole (Actes 10 : 44-48). 

       Qu’est-ce que le Baptême du Saint-Esprit ? C’est l’Esprit qui vous baptise dans le 

corps de Christ (I Cor. 12 : 12-13). C’est la nouvelle naissance (Jean 3 :3-8). C’est l’Esprit 

de Dieu qui entre et qui vous remplit après que vous vous êtes repenti (en ayant entendu Sa 

Parole), et que vous avez été baptisé d’eau en signe de l’engagement d’une bonne conscience 

envers Dieu. [1]   

Est-ce que vous saisissez ? Amen. Car Dieu a dit : “Je Le restaurerai.” Il va Le restaurer. 

Comment ? Par quatre messagers de mort ils L’ont tué, alors, quatre messagers de Vie Le restaureront 
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(Joel 1 :1-4 ; 2 :23-27). Qui a été le premier ? Martin Luther, la justification. Qui a été le deuxième ? 

John Wesley, par la sanctification. Qui a été le troisième ? La Pentecôte, avec la restauration des 

dons, le Saint-Esprit, le baptême du Saint-Esprit. Qui a été le quatrième ? La Parole. Quoi ? La 

Parole.  

Observez. La justification a ramené la partie charnue. La sanctification a ramené l’écorce, la 

doctrine de la sainteté. Qui est-ce qui a ramené les feuilles ? Les pentecôtistes. Qu’est-ce que c’est ? 

Les pentecôtistes, les feuilles, taper des mains, la joie, se réjouir, pentecôtiste. Quoi ? Le quatrième 

était la Parole Elle-même. La Parole faite chair, les fruits de la preuve du signe de la 

résurrection que Christ a finalement, après que la justification a été plantée, que la sanctification a 

été plantée, le baptême du Saint-Esprit. Les organisations sont mortes. Et Christ S’est de nouveau 

placé au centre comme cette coiffe de la pyramide.  

La première ligne, la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit, ensuite vient 

la Coiffe. Qu’est-ce que c’est ? Ce groupe du Saint-Esprit qui est poli pour pouvoir correspondre à 

la même sorte de ministère que celui qu’Il avait quand Il est parti, afin qu’à Son retour, cela 

emporte le tout dans l’Enlèvement, ceux qui ont été justifiés, sanctifiés, et ont reçu le baptême du 

Saint-Esprit. Cette pyramide sera de nouveau debout. La Maison de Dieu vivra de nouveau (Héb.3 : 

2-6). L’Arbre de Vie croît de nouveau.[2] 

Observez Israël aussi, notre type, pendant le voyage. Regardez, ils mangeaient de la 

manne, qui était leur Lumière Vie, qui leur donnait la force, la Vie. Pas vrai ? Israël ne 

pouvait pas manger la manne qui était tombée sur eux le jour d’avant. Elle était 

contaminée. Elle était pourrie (Exode :16). Elle n’était pas bonne pour eux. Ils mourraient, 

en la mangeant. La manne qui les maintenait en vie hier les tuerait aujourd’hui. La Bible 

dit qu’il y avait des germes dedans, elle était contaminée. Et la manne, ils devaient se procurer 

de la nouvelle manne chaque jour. Amen. 

Qu’est-ce que c’est ? Les gens qui vivent de la manne de Luther, Wesley, et ceux du 

passé, vous mangez des trucs contaminés qui vous tuent spirituellement. Ça vous tue, vous 

êtes mort dans vos traditions. 

La manne d’hier, de Luther, ne fonctionnait pas pour les méthodistes. La manne 

méthodiste ne fonctionnait pas pour les pentecôtistes. La manne pentecôtiste ne 

fonctionnera pas pour aujourd’hui. Vous voyez ce que je veux dire ? Chaque jour, elle 

tombe, jour après jour, fraîche, et c’était ainsi à travers les âges de l’église. 

La manne de Luther était le message de la justification. Le message de Wesley était la 

manifestation de la sanctification. Le pentecôtiste était la restauration des dons. Mais ceci 



3 
 

présente la Pierre principale, le dernier jour, l’Arbre de l’Épouse, ce qui est contraire à 

tout cela, et pourtant C’est la même Lumière pour ceux qui sont mûrs. 

Comme le même soleil, qui brille aujourd’hui, fera mûrir le grain pour la moisson en 

juillet. Vous voyez ce que je veux dire ? Mais la lumière en décembre ne servirait à rien là-bas 

en juillet. Elle est plus forte. Le blé est plus avancé ; il est prêt à la supporter. Amen. 

Certainement. Ils ne pourraient pas le supporter maintenant (en décembre) ; ils le peuvent là 

(en juillet). La saison n’était pas la bonne, à ce moment-là ; elle l’est maintenant. [3] 

Cette souche a poussé à partie de Luther pour arriver à Wesley, aux Pentecôtistes, et 

maintenant, elle taille ces Pentecôtistes, et ceux-là qui ont reçu le baptême du Saint-Esprit. Et 

un de ces jours, la pierre de faîte viendra, Jésus-Christ, dans ces derniers jours… Et il 

nous faut avoir un ministère exactement semblable à Son Esprit dans son entièreté au fur et 

mesure que cela se rapproche davantage, se rapproche davantage, se rapproche 

davantage, se rapproche davantage. Le négatif devient tellement positif qu’après un bout 

de temps le négatif et le positif se fusionnent, l’Eglise et Christ pour en faire une seule 

entité : car nous sommes chair de Sa chair et os de Son os (Eph.5 :30-32). Amen. Croyez-

vous cela ? “Vers le soir, la Lumière paraîtra.” (Zacharie 14 :6-7). Nous y sommes 

aujourd’hui. Croyez-vous cela ? [4] 

Remarquez, ici, la Vie qui était dans la balle ; dans la tige, dans l’aigrette, tout ça se 

rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la tige a servi, l’une a servi à former 

l’autre. La justification a ouvert la voie à la sanctification. La sanctification a ouvert la 

voie au baptême du Saint-Esprit. Le baptême du Saint-Esprit a ouvert la voie au Saint-

Esprit Lui-même, pour qu’Il descende dans Sa perfection, en ramenant la Parole de 

nouveau, pour pouvoir Se manifester. [5] 

Et la vision, l’autre jour, vous savez, celle que j’ai eue il n’y a pas longtemps, au sujet 

de ce qui allait arriver : alors que je prêchais depuis le soleil dans un certain endroit et là Il 

m’a dit : “Rappelle-toi bien : le deuxième point culminant est encore à venir.”  

Je me suis dit : “Il va y avoir un Message.” Vous vous souvenez du Message que j’ai 

prêché ici ? L’ouverture de cette pierre de faîte, là, ces sept voix et ces sept sceaux qui ne 

sont même pas écrits dans la Parole de Dieu. Vous vous souvenez ? Et cela m’a emmené 

dans la pyramide. [6] 



4 
 

Maintenant, pour vous montrer, sachant ce qui allait arriver, Frère Jackson eut un 

songe. Il ne pouvait pas s’en défaire. J’étais en train de quitter son église, et il ne pouvait pas 

supporter cela. Il a eu le songe en février ’61.  Il s’approcha de moi et me dit : “Il y a quelque 

chose sur mon cœur que je dois vous dire, Frère Branham. ” Je dis : “Allez-y, Frère Jackson.” 

Et il dit : “J’ai eu un songe.” Et c’était là ! Je suis resté tranquille, j’ai écouté et 

observé. Il dit : “J’ai rêvé qu’il y avait une grande colline entourée d’une belle prairie 

verdoyante. Au sommet de cette colline, où l’eau avait raviné le sol, il y avait un rocher qui 

formait comme le sommet de la montagne. C’était du rocher, il n’y avait pas d’herbe. L’eau, 

en coulant, avait gravé des sortes de caractères sur ces pierres, et vous étiez là, en train 

d’interpréter ce qui était écrit sur ces pierres. Nous tous…” Et voici comment il l’a raconté : 

“Les frères de Géorgie et ceux d’ailleurs, nous nous tenions là, vous écoutant interpréter 

cette écriture mystérieuse qui se trouvait sur les pierres de cette montagne.” 

Puis il ajouta : “Vous avez ensuite ramassé quelque chose qui se trouvait comme en 

l’air, quelque chose ressemblant à un levier ou à un pied-de-biche.” N’est-ce pas, frère ? 

Quelque chose comme cela, un pied-de-biche très effilé. Et vous avez dit : “Comment vous 

l’avez fait, je ne sais pas. Mais vous avez frappé le sommet de cette montagne, l’avez coupé 

tout autour, et vous en avez soulevé le capuchon. Il était en forme de pyramide. Et vous avez 

complètement détaché le sommet.” Or, c’était des mois, des mois et des mois avant que le 

message sur la pyramide fût prêché. Et il dit : “Là-dessous se trouvait de la pierre blanche, 

du granit ; et vous avez dit : ‘‘Le soleil, ou la lumière, n’a encore jamais brillé là-dessus. 

Venez regarder. Observez ceci.” 

C’est vrai, car, à la formation du monde, celui-ci fut formé avant que la lumière existe. 

Nous le savons tous. Dieu se mouvait au-dessus des eaux, et alors, au commencement, Il parla 

pour que la lumière vienne. Naturellement que, là-dessous, dans l’âge de cette formation, la 

lumière n’était jamais venue sur cette pierre. 

Junior, je veux prendre votre rêve. Regardez, Junior, avant que la pyramide fût 

prêchée, des mois avant cela, eut ce songe. Vous dites : “Qu’est-ce qu’un rêve a à faire ?” 
Nebucadnetsar eut un songe que Daniel interpréta, il annonçait le commencement de 

l’âge des nations et le moment où il finirait. Cela s’est passé exactement ainsi. Pas la moindre 

chose n’a failli (Daniel 2 : 31-45). 
Avez-vous remarqué ? Ce qui était écrit sur les rochers, j’étais en train de 

l’interpréter pour eux. Ils étaient enthousiasmés. C’est le mystère de Dieu, qui n’a pas été 

compris pendant des années. Pourrait-ce être cela ? Remarquez encore : D’une façon 
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mystérieuse, nous avons ramassé dans l’air, un outil tranchant qui ouvrit le sommet ; et il y 

avait là-dedans du granit blanc, mais ce ne fut pas interprété. Il n’y avait pas de lettres. Je 

n’ai pas interprété cela, Junior ; Je l’ai simplement regardé. Et j’ai dit aux frères : “Regardez 

ceci”, et cela s’accomplit ce soir ! Pendant qu’ils étudiaient cela, je suis parti discrètement en 

direction de l’ouest. Dans quel but ? Peut-être pour recevoir l’interprétation de ce qui est écrit 

dans le sommet de ceci. Cela se pourrait-il ? 

Et, l’autre matin, cette déflagration qui m’a secoué, jusqu’à ce que je m’élève dans 

l’air aussi haut que ce bâtiment, et cette constellation d’Anges, ces sept Anges, en forme de 

pyramide… Sont-ce ces Tonnerres qui viennent ? Cela se pourrait-il ? C’est entièrement 

interprété. Selon son rêve, c’est tout à fait fini. Selon la Parole de Dieu, le septième messager 

terminera… le septième message sera terminé (Apo. 10 :1-7). 
Puis, les Sept Tonnerres. Et il vit la pierre faîtière retournée ; or, de nombreuses 

personnes ne savent même pas qu’il y a Sept Sceaux qui doivent être révélés. J’ai lu beaucoup 

de livres que des hommes ont écrits sur l’Apocalypse, et je ne les ai jamais entendus parler de 

ça. Ils ont passé par-dessus. Mais il vous a été dit que c’était là ! Je ne sais pas ce que c’est ! 

Pourrait-ce être cela ? Que Dieu soit miséricordieux envers nous. Si c’est cela, nous sommes 

dans une heure sérieuse. 
Maintenant, une minute. Regardez. Si c’est cela et que le mystère qui était écrit dans 

ces rochers est terminé, je suis content d’être assis dans une église avec des gens pieux, à qui 

Dieu peut donner un songe. Je suis heureux de dire à ces hommes et à ces femmes qui vont à 

l’église de Frère Junior, à cette église-ci, dans celle de Frère Neville et dans les autres, qu’il y 

a des personnes assises dans cette assemblée qui, comme le dit la Bible, ont des songes dans 

les derniers jours (Jean 2 : 28-29). Et le voici, regardez-le. Cela se compare avec la Parole. 

Ne sachant rien à ce sujet, une déflagration se fit entendre, et sept Anges sont venus 

de l’Éternité. J’ai dit : “Seigneur, que veux-Tu que je fasse ?” Cela n’a pas été dit. Il se peut 

que je doive premièrement aller là-bas avant de trouver ce que c’est. Je ne sais pas. Ce n’est 

peut-être même pas ça. Je ne sais pas. Je dis simplement : “Et si c’était ça ?” Si c’est 

scripturaire, cela semble en être très proche. Ne pensez-vous pas ? 
Regardez encore, la Pierre faîtière ne fut pas interprétée, voyez-vous ? “Aller à 

l’ouest, et revenir.” Ou est-ce ceci ? Si ces sept Anges dans cette constellation, qui sont venus 

vers moi… Lorsque je vous rencontrerai le jour de la résurrection, vous verrez que je ne 

mens pas. Dieu est mon Juge. 
Ou est-ce ce second point culminant dont j’ai parlé l’autre jour ? Y a-t-il quelque 

chose qui va venir pour l’Église ? Je pourrais rester un peu là-dessus, mais je vais continuer. 
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Cela se pourrait-il que le puissant Tonnerre, ou le Septième Ange, dans cette 

constellation qui en contenait sept, formant une pyramide soit trois de chaque côté et un au 

sommet, et venant de l’Éternité. Cela se pourrait-il ? Est-ce le mystère des Tonnerres qui 

ramènera la Pierre faîtière ? [7] 

C’est comme la vie qui se trouve dans l’arbre. Vous n’avez pas à déverser des pommes 

dans l’arbre pour lui faire porter des pommes. Il est simplement planté dans le sol, il boit et se 

développe. 

Eh bien, c’est ainsi que vous agissez envers le Saint-Esprit. Il est à l’intérieur de 

vous. Buvez simplement à la source inépuisable de Jésus-Christ, et Il produira les fruits 

de l’Esprit. (Gal. 5 :22-23). Voyez ? 

Mais maintenant qu’en est-il s’Il vient… Vous voyez, ça c’était pour les âges passés, à 

l’époque de la Pentecôte.  

Nous vivons à une époque plus avancée que cela maintenant, nous sommes au-

delà de la Pentecôte, de même que nous le sommes par rapport aux Méthodistes et aux 

Luthériens. Nous sommes à un niveau très élevé, tout près de la venue du Seigneur, là où 

le ministère doit être exactement le même que celui que Christ a exercé, Lui-même. C’est 

comme la pierre de faîte sur la pyramide qui doit être taillée de sorte que chaque pierre 

s’ajuste parfaitement. Et l’église doit être dans cette condition pour recevoir la Pierre de 

faîte, et emporter ensuite le tout dans la résurrection, après que le Corps est ressuscité. 

[8] 

Si jamais certains d’entre vous y ont déjà été, cette pyramide est vraiment parfaite. On 

ne peut pratiquement pas y glisser une lame de rasoir. On n’y a pas utilisé de mortier, pour 

autant que nous sachions. Son architecture était si extraordinaire ! Maintenant, ils ont perdu 

la pierre de faîte. Ils ne savent où elle est. Maintenant, quand cette pierre de faîte reviendra, 

elle sera comme toutes les autres pierres, elle s’ajustera parfaitement à la pierre qui demeure 

découverte. Si l’on doit y poser la pierre de faîte, il doit nécessairement en être ainsi. 

Et quand Jésus reviendra, Il trouvera une Eglise lavée, sans tache ni ride (Eph.5 

:27), et le ministère sera le même que celui qu’Il avait eu. C’est ce qui ramènera la 

Pierre de faîte. [9] 
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Regardez ces quatre patriarches : Abraham, Isaac, Jacob et Joseph. Abraham, 

l’élection ; et Isaac, l’appel ; Jacob, la grâce ; Joseph, la perfection, il n’y avait rien dont on 

pouvait lui reprocher. C’était Dieu, qui lui frayait le chemin. 

Quoi ? Luther ; Wesley ; la Pentecôte ; la pierre de faîte, puis l’Eglise et la Parole 

deviennent la même, exactement la même chose, de façon parfaite. Toutes les 

mathématiques de la Bible nous situent parfaitement. [10] 

Mais au fur et à mesure qu’elle se rapproche, le négatif et le positif s’unissent, 

jusqu’à ce qu’ils deviennent la même chose.  

Et c’est exactement à ce moment-là que l’Eglise et la Parole doivent être Un, tout 

comme Jésus et Dieu étaient Un, exactement. Dieu était en Christ réconciliant le monde avec 

Lui-même (II Cor.5 :18-19). De même Christ devra être dans l’Eglise, l’oint de la Parole, 

pour faire accomplir toutes choses. Et c’est la Pierre qui vient sur le dernier âge de 

l’église. Pas celui de Laodicée. Il s’agit d’un appel à sortir de ça, c’est l’appel d’une Epouse 

à sortir d’une église, d’une Eglise à sortir d’une église, en d’autres termes, juste comme Il 

appela une nation à sortir d’une nation, en Egypte. Et maintenant, nous vivons en ce temps, et 

nous sommes reconnaissants pour ces grandes choses que nous avons vues. [11] 

Jésus, quand Il viendra, tout œil Le verra, tout genou fléchira, et toute langue 

confessera lorsque le Corps de Jésus retournera (Ph. 2 :9-11). Je crois à Sa venue littérale 

dans un corps physique, descendant des cieux avec le cri de commandement, avec la voix 

de l’Archange et la trompette de Dieu (I Tess.4 :13-17). Les morts en Christ ressusciteront. 

Mais Son Esprit est ici avec nous. 

Et comme l’église, de la même manière que la pyramide, arrive à un point, il en a 

été de même pour l’église à l’époque de Luther, au temps de Wesley, au temps des 

Pentecôtistes. Et maintenant juste avant que la Pierre de faîte vienne sur elle, cette église 

doit être parfaitement poli, au point que le même ministère qu’Il avait exercé ici, Son 

même Esprit, avec une telle prééminence, emportera ce même Corps tout droit là-dedans, 

et ressuscitera toute la chose entière (I Cor.15 :51-58). C’est exact. Amen. Gloire à Dieu. [12] 

Cela peut être plus proche que vous ne le pensez. Cela m’a fait peur ! Oh, je n’ai pas 

fait assez ! Où en sommes-nous ? 

Il n’y aura plus de temps. Il annonce que le temps est terminé. Qu’arrive-t-il ? 

Qu’arrive-t-il ? Cela pourrait-il être ainsi, mes frères ? Réfléchissez sérieusement ! Si c’est le 

cas, alors la pyramide est coiffée par les Sept Tonnerres.  
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Vous souvenez-vous du message sur la pyramide ? C’est la pierre faîtière. Qu’a-

t-elle fait ? Le Saint-Esprit a coiffé l’individu et l’a scellé, après que nous avons ajouté à 

notre foi, la droiture, la piété, la foi, etc. Nous avons continué à y ajouter jusqu’à ce que 

nous ayons sept choses, et la septième, c’était l’Amour, qui est Dieu (I Pierre 1 :3-11).  

C’est ainsi qu’Il fait l’individu. Il le coiffe et le scelle du Saint-Esprit. Alors, si c’est ainsi, Il 

a eu sept âges de l’Église, dans lesquels Il a proclamé sept mystères pour lesquels ils ont 

combattu, afin de les ramener ; et maintenant la Pierre faîtière vient pour coiffer l’Église. 

Est-ce ce que veulent dire les Tonnerres, mes frères ? Messieurs, est-ce là où nous en 

sommes ? [7] 

Joignez à votre foi la vertu, joignez à votre vertu, la connaissance ; à votre 

connaissance, la tempérance ; à votre tempérance, la patience ; à votre patience, la piété, à 

votre piété, l’amour fraternel ; à votre amour fraternel, le Saint-Esprit ; et Christ viendra. 

Parce que, juste au-dessus de Lui, le Saint-Esprit, se trouve l’Esprit de Jésus-Christ 

dans l’Eglise, pour manifester ces vertus. [13] 

Le voilà ! C’est Christ qui est cette Pierre (I Pierre 2 :4-8). Il n’est pas né d’un 

homme. Il est né de Dieu. Il vient chercher une Église qui est née de nouveau, par l’Esprit 

de Dieu ; en effet, la force de cette Pierre principale traverse toute l’Église, comme un 

aimant. 
Je me souviens de la fois où je suis allé à la fabrique, ici, je regardais ça, alors qu’ils 

taillaient différentes choses. Il y avait tous les déchets de fabrication par terre, et ils ont balayé 

tout ça. Une grosse pierre est venue attraper ça, une grosse pierre aimantée, elle a attrapé tout 

ça, parce que ça s’y aimantait. 
Il faut que nous soyons aimantés à cette Pierre principale. Cette Pierre 

principale, c’est le Saint-Esprit, Christ. Et chacun de nous, nous avons cette aimantation 

du Saint-Esprit. Quand cette Pierre frappera la statue, l’Église ira vite s’Y réfugier, Elle 

retournera dans la Gloire. Elle sera emportée, au moment de l’Enlèvement des saints, quand 

Elle partira ce jour-là. [14] 

Un jour, la Pierre de faîte reviendra, la tête de tout ça (I Col.1 :18-20) et Il recevra 

l’Epouse auprès de Lui ; en fait, la femme a été tirée de l’homme, elle est une partie de 

l’homme. Les gènes de l’homme sont dans la femme, c’est ce qui forme la femme. Et c’est de 

cette manière que la Parole de Dieu est dans l’Eglise, c’est ce qui fait de l’Eglise 

l’Epouse. Non pas une dénomination, elles sont toutes du Diable. Je ne dis pas ça des gens 
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qui y sont ; ce sont de pauvres gens qui sont séduits, comme Jésus l'a dit : "Ce sont des 

aveugles qui conduisent des aveugles." Il ne pouvait pas les appeler à sortir. [15] 
Vous croyez que c’est maintenant l’heure où Jésus doit venir ; que l’Eglise est passée 

par la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit, exactement comme la 

pyramide, que c’est venu comme ça ? Et maintenant, il faudra que la pierre du sommet 

soit tellement parfaite que, quand la Pierre de faîte viendra, elle devra se fusionner avec. 

Le ministère doit commencer comme ceci, et devenir de plus en plus minoritaire, qu’il y ait 

des groupes plus petits, et un groupe plus petit, jusqu’à ce que la Pierre finisse par se joindre à 

l’édifice. Il est la Pierre de faîte, Il emporte avec Lui l’édifice tout entier, qui est l’Eglise. 

Ils ressusciteront tous, depuis cette première veille, jusqu’à la septième, et ils partiront tous 

dans l’enlèvement. Ils ont chacun eu leur jour qui leur a été donné, et ils ont eu leurs 

réformateurs et leurs fondateurs, et ainsi de suite, tout le long. Et dans ce dernier jour, c’est de 

nouveau un aigle, c’est-à-dire de nouveau l’âge prophétique, pour rassembler ça. [16] 
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